



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 20. August 2012

P120779

Botschaft zur Teilrevision des Radio- und Fernsehgesetzes; Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Kommunikation.

Begründung

Die Regierungsräte von Basel-Stadt und Basel-Landschaft unterstützen im Wesentlichen die vom Eidgenössischen Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK in die Vernehmlassung gegebene Teilrevision des Radio- und Fernsehgesetzes RTVG. Sie begrüßen und unterstützen den geplanten Systemwechsel von der bisherigen Empfangsgebühr zu einer Abgabe für Radio und Fernsehen. Sie wünschen aber beim Einbezug der Unternehmen eine einvernehmliche Lösung mit den Wirtschaftsverbänden. Auch die Aufhebung der Verbreitungsbeschränkung für konzessionierte Veranstalter begrüßen die Regierungsräte von Basel-Stadt und Basel-Landschaft, sie fordern aber flankierende Massnahmen. Unterstützt werden schliesslich die Bestimmungen zur Medienvielfalt.

